



# Inyección a las universidades para tres meses de nóminas

ICAL / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 86,7 millones a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante el segundo trimestre de 2012. Con esta cuantía se financiará la cobertura del cien por ciento del gasto de personal. Así, 32,19 mi-

llones corresponden a la Universidad de Salamanca; 31,94 a la de Valladolid; 14,05 a la de León; y 8,57 millones a la de Burgos.

Estas aportaciones suponen la continuidad en la financiación global de las universidades públicas durante el segundo trimestre, lo que pospone la decisión sobre las contribuciones para el resto del año en función de la aprobación

de la Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad de 2012. A juicio de la Junta, esta partida «demuestra el compromiso» con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de la economía. Una vez que se apruebe el presupuesto, se aportará a las universidades públicas la cifra definitiva para cubrir los gastos de personal.